

回覧 茅野区だより

2025年11月19日発行
発行責任者 茅野区区長



秋も深まり、冬の気配を感じられるようになってきました。
区民の皆様におかれましては、日頃より区行政にご理解とご協力を賜り、大変感謝をいたしております。

今回の「茅野区だより」におきましては、令和8年の三区長と新任議員のご紹介をさせて頂きますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。(総務区長 原 和久)

● 来年よろしくお願ひします。

<令和8年 区長あいさつ>

令和8年総務区長を務めさせていただきます大久保 広明と申します。身に余る大役を仰せつかり、名誉に感じるとともに責任の重さに身の引き締まる思いです。

歴史ある茅野区で、皆様が築いてこられた歩みを大切にしつつ、変わりゆく社会に対応した地域づくりに、未熟ではありますがお力添えを賜りながら、一歩ずつ着実に取り組みたいと思います。

至らぬ点も多々あるかと思いますが、何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。 大久保 広明

令和8年の庶務区長を務めさせていただくことになりました宮下真美でございます。

区議会議員として2年間活動して参りました。茅野区にお世話になり30余年ですが、知らない事ばかりでこのような大役に不安を感じております。1年間、区民の皆様の声を聴き、誰もが暮らしやすい茅野区をつくるために、精一杯務めさせていただきます。諸先輩、区民の皆様のご指導とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。 宮下 真美

この度、令和8年の会計区長を務めさせて頂くことになりました大西一と申します。

区議会議員として2年間活動して参りましたがまだまだ分からぬことが多い、役目を十分に果たせるか不安ですが、茅野区のために精一杯務めていく所存です。

至らないことが多いと思いますが、諸先輩、区民の皆様のご指導とご協力を頂きながら活動して参りたいと思います。1年間よろしくお願ひいたします。 大西 一



向かって左より宮下・大久保・大西

<令和8年区議会新任議員あいさつ>

この度、区議会議員を務めさせていただくことになりました戸田雅敏です。

この地に生まれ育ち、地域の皆さんに支えられてきました。これから任期の期間中は他の役員の皆さんと力を合わせ、今の時代に合った、誰もが安心して暮らせる地区になるような活動に取り組んでまいりたいと思います。未熟な点も多々あるかと思いますが、温かく見守っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。 戸田 雅敏



この度、令和8年区議会議員を務めさせていただきます中澤正樹と申します。

こちらに帰郷して10年目になりますが、刻々と環境の変化を感じている日々を送っています。

早くその環境に馴染むためにも区の仕事、行事等に関わり、お役に立てるよう皆様のご指導をいただきながら務めて参りたいと思います。微力ではありますが何卒ご指導の程宜しくお願ひいたします。 中澤 正樹



伊藤靖と申します。日頃は公私にわたり多くの茅野区民の皆さんにお世話になり厚く御礼申し上げます。

さてこの度、茅野区区議会議員を務めさせていただくことになりました。皆さんが安心して暮らせる茅野区づくりに貢献できるよう、精一杯務めてまいります。至らない点も多々あるかと思いますが、皆さまのご指導とご協力を賜りながら、尽力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。 伊藤 靖



この度、令和8年から区議会議員を務めさせていただくことになりました、清水麗嘉と申します。茅野区に住み始めて約40年になりますが、区の事業に参加させていただくようになってからはまだ5年程度で、知らないことはばかりです。その様な状況ではありますが、茅野区のことをよく知り、区民の皆様のためにお役に立てる良い機会だと思っております。皆様方のご支援をいただいて責務を全うしたいと存じますので、何卒ご指導を賜りますようお願いいたします。 清水 麗嘉



● 茅野区夏まつりが開催されました。



7月27日(日)やしろ夢広場において開催されました。途中、涼しい風が吹き、突然の夕立も心配しましたが、子供から大人まで多くの区民の皆様にご参加をいただき大いに賑わいました。ありがとうございました。(振興対策委員長 平出 芳喜)

● 茅野区防災訓練を実施しました。



9月7日(日)、午前7時10分茅野市のサイレンを合図に防災訓練を実施しました。炊き出し(おにぎり)の配食訓練や各避難場所で消火栓を用いた消火訓練などを行いました。ご協力ありがとうございました。(消防委員長 大西 一)

● 茅野区諸役員当選証書授与式を開催しました。



9月11日(木)、令和8年茅野区諸役員当選証書授与式を開催しました。令和8年の区長、新任区議会議員、再任区議会議員、公民館館長は当選証書を手にして、来年に向けての決意を新たにしました。

(庶務区長 小口 泰弘)

● 雨ニモマケズ、「秋季一斉清掃」を行いました。



10月4日(土)に秋季一斉清掃を行いました。雨模様にもかかわらず、子ども達など大勢の皆さんにゴミを拾っていただき、区内がきれいになりました。今後とも、気持ちのよいまちづくりにご協力をお願いします。(環境委員長 大久保 広明)

● 第42回天神社例祭が開催されました。



10月5日(日)、藤の公園において開催されました。新しいしめ縄の下、次代を担う子供たちの学業成就と健やかな成長を願う神事のあと、子供たちによる「天神様の歌」「花笠踊り」「子ども木遣り」を奉納しました。(振興対策委員長 平出 芳喜)